
能力開発セミナーをご利用いただいた企業の声

道南いさりび鉄道株式会社は、北海道新幹線開業に伴う並行在来線として平成２８年３月２６
日に開業し、道南地域の皆様の通勤、通学、通院、買い物などにご利用いただく生活路線とし
て、また北海道と本州を結び、我が国の物流を支える貨物輸送のルートとしての重要な役割を
担っております。
将来にわたって、の役割をしっかりと果たしていくためには、「安全の確保」が最も重要であ
ります。沿線人口の減少や少子化の進行など経営を取り巻く環境は厳しいものがありますが、
こうした中にあってもお客様に安全で安心して、また便利で快適にご利用いただける鉄道事業
を目指して、全社一丸となって各種事業に取り組んでまいります。
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受講して
いただいた
コース

▶2次元CADによる機械製図技術(AutoCAD編)
機械製図の生産性向上を目指し、加工の指示を出すための図面の作図やCADの環境構築について習得するコース

受講者の声
運輸部 工務センター施設課 工事係 青山 様

人材育成担当者の声
施設課長 板浦 聖 様

●セミナーを受講していかがでしたか？
この研修で学んだことを活かし、今後CADを積極的に活用し様々なことに

挑戦しながら、今の業務に役立てていきます。

●セミナーで特によかった点は何でしょうか？
講師の方が基礎からちょっとした応用まで、受講者それぞれのレベルに合

わせて丁寧に教えて下さり、とても価値のあるセミナーでした。

これからの日々の仕事に活用できる分かりやすい教材をいただき、すごく

満足しています。

●人材育成に関してどのような課題が
ありましたか？
当社はまだ発足して間もなく、自社における研

修場所や講師(専属)がないため、JR北海道や部外

の教育機関に頼らざる得ない状況であり、日々の

●セミナーを利用していかがでしたか？
受講者からは、CAD操作におけるコマンドの意味や扱い方を学び、実務に非常

に役に立つなど、受講する価値は非常に高いという意見を聞き、受講させて本当

に良かったと思いました。

●ポリテクセンター函館に要望はありますか？
CADも今後、継続させていきたいとともに、エクセルやワードといった日々実

務に直結した講習においても受講の機会を作っていただきたいです。

●なぜセミナーを受講しようと思われた
か教えてください
トンネル離隔、ホーム離隔、車両の走行の可

否判断の業務に携わることになり、CAD図面に

おいて、図面作成、距離計測などの基礎から学びたいと思ったため。

業務を行いながら、教育することは難しく感じていました。


